

Información de la empresa

1º ADVANCECREDIT SL con CIF B55391155 sita en Calle Juan de Esplandiú 15 Madrid 28007, tiene como actividad principal la intermediación de crédito inmobiliario.

Dicha actividad está regulada en España por la Ley 5/2019 del 15 de marzo que regula los contratos de crédito inmobiliario y supletoriamente por la ley 2/2009 de 31 de marzo 2009 que regula la contratación con los consumidores de préstamos o créditos hipotecarios y de servicios de intermediación para la celebración de contratos de préstamo o crédito.

2º La empresa no es una entidad de crédito, actuando la misma como intermediario entre las personas físicas o jurídicas que requieran algún tipo de financiación y las entidades de crédito. Dicha financiación se encuentra sujeta a la aprobación definitiva por las entidades bancarias en las que la empresa Advancecredit presente la operación.

3º Se informa al cliente que la empresa no se encuentra vinculada a ninguna entidad de crédito por lo que no actúa bajo las directrices de una entidad financiera o grupos/s no representativos de la mayoría del mercado. Como intermediario no vinculado, se compromete y obliga a seleccionar entre las distintas entidades de crédito y entre un número suficiente grande de productos del mercado financiero/bancario, lo que mejor se ajuste a las necesidades del cliente teniendo en cuenta siempre la financiación solicitada y los riesgos que pueda asumir el mismo.

4º La empresa Advancecredit como intermediario se obliga y compromete a actuar de manera honesta, imparcial, transparente y profesional respetando los derechos e intereses del cliente.

5º La empresa se encuentra inscrita como intermediario de crédito en el registro ante el banco de España con el numero E093 tal y como exige la ley 5/2019 de 15 de marzo. Igualmente, ha solicitado el alta en el registro público Estatal de Empresas en el Instituto Nacional de Consumo tal y como exige la Ley 2/2009 de 31 de marzo.

6º Disponemos del seguro de responsabilidad civil contratado con LLOYDS EXSEL con nº de póliza BASWZ1721647318128, para hacer frente a las responsabilidades que pudieran surgir, como exige el BDE.

CLAUSULA DE PROTECCIÓN DE DATOS

Sus datos personales serán usados para poder prestarle nuestros servicios una vez haya consentido expresamente el tratamiento y cesión de sus datos, así como con fines de publicidad comercial.

El cliente hace entrega a la empresa de toda la documentación necesaria para el pre-estudio, gestión y búsqueda de la financiación solicitada.

La empresa hará uso de la documentación y sus datos serán cedidos (directamente o mediante un tercero) ante las distintas entidades de crédito, ante los distintos organismos públicos, ante empresas de información sobre la solvencia económica/patrimonial o ante cualquier otra empresa o profesional que sean colaboradores necesarios para conseguir la financiación solicitada por el cliente (compañías de tasación, notarias, gestorías).

La empresa Advancecredit, mantendrá dichos datos el tiempo que legalmente establece la normativa. Transcurrido ese plazo procederá a su destrucción.

De conformidad con lo que establece el RGPD 2016/679 y la LO 3/2018 de Protección de datos personales y garantía de los derechos digitales puede dirigirse a la empresa para ejercitar sus derechos de acceso, rectificación, supresión limitación, portabilidad y oposición mediante correo postal o mail a Advancecredit2024@gmail.com